

Sistema de vigilancia del Hospital de Melipilla fue presentado en el Consejo Integrado de la Red Asistencia

El pasado miércoles fue realizado el Consejo Integrado de la Red Asistencial (CIRA) del Servicio de Salud Occidente. Para el momento, abordaron el trabajo desarrollado en temáticas de salud mental en los territorios y el planteamiento de desafíos a corto, mediano y largo plazo.

En la actividad, destacaron las presentaciones: contexto salud mental en red, relevancia del trabajo sanitario individual y colectivo, sistema de vigilancia del Hospital de Melipilla en contexto de prevención del suicidio, sistema MIDAS "internaciones administrativas", experiencia de acompañamiento TEA de comuna de Pudahuel y MhGAP Comunitario.

La directora de Salud Occidente, Dra. Daniella Greibe, destacó que en esta oportunidad el CIRA busca abordar el tema de salud mental desde distintas áreas, para construir entre todos una red de salud mental más amplia y fortalecida que llegue a todas y todos. Vale el momento para recordar que el CIRA es una instancia de participación que reúne a directores y directoras de hospitales, atención primaria, dirigentes gremiales y representantes de la comunidad.

